

Spatenstich in Plieningen. Wohnbau Layher beginnt neues Projekt „Im Köpfert“.

Mit dem heutigen Spatenstich im Projekt „Ambiente“ im Hermann-Mögge-Weg in Stuttgart-Plieningen knüpft die Wohnbau Layher GmbH & Co.KG aus Besigheim erfolgreich an ihr Projekt in Leinfelden-Echterdingen an und setzt weiterhin auf die Reaktivierung von innerstädtischen Brachflächen.

Aufgrund der idealen Verbindung zwischen Urbanität und Wohnen im Grünen ist es erneut gelungen ein Projekt für alle Lebenslagen zu erstellen.

Mit der Integration von zwei Baukörpern in das bestehende Wohngebiet „Im Köpfert“ sollen in den nächsten Monaten 28 moderne und komfortable Eigentumswohnungen entstehen.

Wie kein zweites Baugebiet profitiert das von Obstbaumwiesen umringte, ruhig gelegene Quartier, von der einmaligen Infrastruktur der südlichen Randlage von Stuttgart mit ihrer um-



Auf dem Foto v.l.n.r.: Werbeleiterin Manuela Mühleisen, Junior Manager Lisa Davies, Leiter Projektentwicklung Michael Mann, Projektleiter Michael Droese und Assistent der Geschäftsleitung Thomas Jetter.

fassenden Nahversorgung.

Sämtliche öffentliche Verkehrsmittel wie Bus, U-Bahn und S-Bahn sind innerhalb weniger Minuten zu erreichen. Die City von Stuttgart ist nur ein Katzensprung entfernt.

Da sich die Planungsleistungen voll im Zeitplan befinden, rechnet Projektleiter Michael Droese damit, dass er voraussichtlich im April mit dem Verkauf starten kann. Somit ist der nächste

Meilenstein in einem weiteren, erfolgreichen Projekt erreicht.

Kaufinteressenten können sich schon vorab bei Herrn Droese unter Tel. 0172 / 7152572 oder 07143 / 8055-19 informieren und vormerken lassen.